

Résolu: De référer au Département en Loi pour donner suite aux recommandations contenues dans ledit rapport.

22.—(27276) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, déclarant qu'il ne peut recommander de changer le nom de la rue Peel, de la rue Dorchester à la rue Windsor, en celui de rue Windsor.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer le requérant en conséquence.

23.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 28 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 juillet 1915, a.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Côté, Ainey, Hébert.

1.—Le Bureau prend en considération les deux propositions faites par la Compagnie "Shea Sales Ltd", concernant l'installation de boîtes-réceptacles pour papiers de rebut et déchets.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter une somme de \$4,000 pour l'achat de 500 boîtes, au prix de \$8 chacune.

2.—Soumise une communication de l'Inspecteur des Bâtisses de la Commission des Ecoles Protestantes, demandant la construction d'un égout sur l'avenue Athletic, où ladite Commission a l'intention de construire une école.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour préparation d'un estimé et pour rapport d'urgence.

3.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$23,545.86, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

4.—(28289) Soumise une communication de M. F. G. Dowd, suggérant de faire imprimer des avis concernant la façon de se servir des serviettes sanitaires installées dans les cabinets de toilette.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

5.—(25808) Soumis un rapport du Secrétaire du Département des Réclamations, concernant la réclamation (No 9465) de M. Arthur Guenette, qui demande que la Ville lui alloue un montant additionnel à celui qu'il a déjà reçu, en règlement de sa réclamation.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

6.—(28302) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant d'opérer le virement de la balance disponible des crédits ci-après, savoir:

Resolved: That said report be referred to the Law Department, with instructions to give effect to the recommendation therein contained.

22.—(27276) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, stating that he cannot recommend that the name of Peel street, from Dorchester to Windsor street, be changed to that of Windsor street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the petitioner accordingly.

23.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 28th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th July 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor and Commissioners Côté, Ainey and Hébert.

1.—The Board considered two proposals made by the Shea Sales Ltd., concerning the installation of waste paper and rubbish boxes.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$4,000 be voted for the purchase of 500 boxes at the price of \$8 each.

2.—Submitted a communication from the Building Inspector of the Protestant School Board, asking that a sewer be laid on Athletic avenue, where the said Board has the intention of erecting a school.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, for an estimate and an immediate report.

3.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$23,545.86, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

4.—(28289) Submitted a communication from Mr. F. G. Dowd, suggesting that notices be printed indicating the manner of using the sanitary towels in the lavatories.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

5.—(25808) Submitted a report from the Secretary of the Claims Department, concerning Claim No. 9465, of Mr. Arthur Guenette, asking that the City allow him an extra amount over and above the sum he has already received in settlement of his claim.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for a report.

6.—(28302) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the available balance of the hereunder mentioned appropriations be varied as follows: